



05.03.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Das Infektionsgeschehen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, scheint im Landkreis Cuxhaven erfreulicherweise ein leicht rückläufiges Niveau. Die Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage liegt aktuell bei einer Quote von 57,98 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner. In der Stadt Geestland sind erneut 2 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden – 9 Personen sind glücklicherweise wieder genesen. Aktuell sind somit noch 61 Personen aus dem Stadtgebiet an dem Virus erkrankt.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	549 (+2*)
Anzahl der wieder Genesenen:	449 (+9*)
Anzahl der Todesfälle:	39
Anzahl der noch Erkrankten:	61 (+2/-9*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	115 (+8/-33*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>57,98</b> (-12,60*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- In den kommenden Tagen erhalten die ältesten Bürgerinnen und Bürger Geestlands eine Einladung zu einen persönlichen Impftermin vor Ort. Wer eine Einladung per Post erhält und nur eingeschränkt mobil ist, kann sich für einen Impftermin in der Ortschaft Langen oder Bad Bederkesa melden. Die Erstimpfungen sind in Geestland für Ende März vorgesehen. Der Termin für die Zweitimpfung wird 4 Wochen später sein.
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite:  
<https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?>

Bleiben Sie zuversichtlich!